

Fiscalización conjunta en Romeral permitió detectar a seis extranjeros en situación migratoria irregular

En un operativo coordinado, detectives de la Sección de Migraciones y Policía Internacional (SEPI) de la Policía de Investigaciones de Curicó, en conjunto con personal de Seguridad Pública de la Municipalidad de Romeral y carabineros, realizaron una fiscalización masiva en diversos sectores de la comuna, con el objetivo de verificar la situación migratoria de ciudadanos extranjeros.

Como resultado del despliegue, se logró denunciar por infracción a la Ley de Extranjería a seis personas extranjeras que se encontraban en situación migratoria irregular o que mante-

nían medidas de expulsión vigentes. Se trata de un ciudadano venezolano, dos ciudadanos cubanos y tres ciudadanos bolivianos.

Las autoridades recalcaron que este tipo de operativos busca velar por el cumplimiento de la normativa migratoria vigente y garantizar la seguridad de todos los habitantes de la comuna, fortaleciendo así el trabajo colaborativo entre las distintas instituciones.

Desde la Municipalidad de Romeral, se destacó la importancia de continuar con este tipo de fiscalizaciones preventivas que permiten detectar situaciones irregulares y resguardar el orden público.

